



CONCORSO D'ELEGANZA  
VILLA D'ESTE

*dal*  
**1929**

Presse Information 21. Mai 2016

## **Concorso d'Eleganza Villa d'Este 2016: Parade der Schönheit auf zwei und vier Rädern.**

**Glanzvoller Auftritt der Wettbewerbsteilnehmer vor der Jury und dem Publikum auf dem Gelände der Villa d'Este +++ Street Run durch Cernobbio als Höhepunkt des Concorso di Motociclette +++ 52 historische Automobile, 35 klassische Motorräder sowie sechs Concept Cars treten beim weltweit exklusivsten Schönheitswettbewerb für Raritäten auf zwei und vier Rädern an.**

**München/Cernobbio.** Mit dem Street Run für die Teilnehmer des Concorso di Motociclette, angeführt von Stephan Schaller (Leiter BMW Motorrad) auf der BMW R 5 Hommage, und der Parade der Wettbewerbsteilnehmer auf zwei und vier Rädern vor der Jury und dem Publikum hat der Concorso d'Eleganza Villa d'Este 2016 am Samstag einen weiteren Höhepunkt erreicht. Bei strahlendem Sonnenschein mit sommerlichen Temperaturen, im exklusiven Ambiente des Grand Hotels Villa d'Este und vor der malerischen Kulisse des Comer Sees konnten sich die Wettbewerbsteilnehmer buchstäblich im besten Licht präsentieren. Das Urteil der Experten entscheidet nun über die Klassensieger in insgesamt neun Kategorien für historische Automobile, sechs Motorradklassen sowie in der Wertung für Concept Cars und Prototypen. Zu den charakteristischen Merkmalen des Concorso d'Eleganza Villa d'Este gehört darüber hinaus die Vergabe weiterer Auszeichnungen, über die mittels Publikumsvotum entschieden wird.

Der Auftritt der Teilnehmer des Concorso di Motociclette ist das spektakuläre Highlight im Programm des zweiten Veranstaltungstages. Ihr Street Run, der unter anderem auch durch den Ort Cernobbio führt, lässt die Historie und die Faszination des Motorradfahrens auf

unnachahmliche Weise lebendig werden. Für den diesjährigen Wettbewerb wurden 35 Raritäten auf zwei Rädern aus unterschiedlichen Epochen nominiert, die in sechs Kategorien um den jeweiligen Klassensieg wetteifern, zugleich aber gemeinsam für außergewöhnlich spannende Einblicke in die Geschichte des Motorradbaus sorgen. Der Concorso di Motociclette wird in diesem Jahr zum sechsten Mal ausgetragen und hat sich als fester Bestandteil des Klassiker-Wochenendes am Comer See etabliert.

Der Concorso d'Eleganza Villa d'Este gilt als weltweit exklusivster Schönheitswettbewerb für historische Automobile und Motorräder. Die Tradition der Veranstaltung reicht bis ins Jahr 1929 zurück, als am Comer See erstmals eine hochkarätige, damals den jüngsten Neuerscheinungen auf dem Automobilmarkt gewidmete Fahrzeugschau stattfand. Mit der Neuausrichtung des Concorso d'Eleganza Villa d'Este in den 1980er-Jahren rückten erstmals historische Fahrzeuge ins Blickfeld. Seit 2005 ist die BMW Group Classic gemeinsam mit dem Grand Hotel Villa d'Este Veranstalter der Raritäten-Schau. Der Concorso di Motocicletti wurde 2011 in das Programm aufgenommen.

Sehen Sie dazu auch im Ordner Video den Beitrag 160522\_Best\_of\_Show\_Bikes.mp4

Weitere Informationen finden Medienvertreter unter

<http://www.concorsodeleganzavilladeste.com>

sowie unter <http://www.press.bmwgroup.com> (bitte benutzen Sie das Suchwort „Concorso“).

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

**BMW Group Konzernkommunikation und Politik**

Stefan Behr

BMW Group Classic, Leiter Pressekommunikation und Events

Telefon: +49-89-382-51376

mailto: [Stefan.Behr@bmw.de](mailto:Stefan.Behr@bmw.de)

Internet: [www.press.bmw.de](http://www.press.bmw.de)